







Hôtel Intercontinental : Non à la répression du mouvement social !

Hier, 1^{er} Mai, journée internationale de lutte des travailleuses et travailleurs, l'Assemblée Générale Éducation des Bouches-du-Rhône appelait à se rassembler symboliquement et pacifiquement pour un dépôt de banderoles devant l'Hôtel Intercontinental, emblème de la privatisation des biens communs et des inégalités de richesse, à Marseille.

La police a répondu très rapidement et de manière disproportionnée à ce qui se passait en effectuant des charges violentes à l'encontre des manifestantes et manifestants : matraquage, jet de grenades lacrymogènes, menaces verbales, etc.

A cette heure, suite aux arrestations, des personnes sont encore en garde à vue. Nous demandons leur libération et condamnons toute criminalisation de l'action syndicale, toute répression du mouvement social. Nous restons engagé.es pour la justice sociale, jusqu'au retrait de la loi des retraites.

Marseille, le 2 mai 2023